

Côte d'Azur | Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

10 Pièces

500 m²

Réf. CA9-878

14 350 000 €

Ramatuelle

Maison à vendre (83350)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A quelques minutes à pieds des Plages de Pampelonne, au sein d'un Domaine sécurisé, au calme et à l'abri des regards, belle Villa de style Bastide et son Pavillon d'Invités, offrant des vues mer du salon de réception, de la salle à manger et de la suite parentale notamment. La propriété présente 6 chambres en suite, ainsi qu'un salon TV/Bureau. Jardin paysager de 4940 m2, grande piscine chauffée et bassin d'agrément avec son jacuzzi. Accès à la Propriété par deux portails distincts, double garage et aires de stationnement .Cette Propriété élégante et en parfait état vous est présentée par le ...

A few minutes walking distance from the Pampelonne Beaches, in a secured Estate, quiet and out of sight, beautiful Bastide-style Villa and its Guest Pavilion, offering sea views from the reception room, the dining room and the master suite in particular. The property has 6 en-suite bedrooms, as well as a TV lounge/office. Landscaped garden of 4940 sq.m, large heated swimming pool and ornamental pond with its jacuzzi. Access to the Property by two separate gates, double garage and parking areas. This elegant Property in perfect condition is presented to you by the Tropez office of Sotheby's ...

CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

